Daily Montaigne

La journée de la Femme par Catalina El Helou

N° 10

Une héroïne improbable

Une héroïne improbable, est une femme qui déploie des qualités exceptionnelles, et qui se dévoue à une cause. Joelle Asmar, est une femme qui fait preuve d'une persévérance ainsi que d'une détermination inouïes.

Après avoir épousé son cousin, Joelle a mis au monde sa première fille Shirley, un an plus tard sa sœur Ester est née. Les deux filles ont tout d'abord commencé à grandir et à évoluer normalement comme tout nouveau-né. Mais avec le temps, les parents des deux petites filles ont commencé à observer des différences ainsi qu'un décalage entre leurs filles et le reste des enfants de leur âge. Suite à de nombreux examens médicaux il s'est avéré que Shirley et Ester sont atteintes du syndrome de Dyggve-Melchior-Clausen (DMC), une maladie génétique rare et progressive caractérisée par un développement anormal du squelette, ainsi qu'une microcéphalie et une déficience intellectuelle. A ce jour seulement une centaine de cas ont été signalés.



Shirley et Esther en 2021



Joelle et son mari ont quitté le Liban depuis environ une vingtaine d'années. Joelle vit loin de sa famille au Qatar, avec deux enfants à besoins spéciaux, qui ont besoin de leur mère constamment. Cette femme a dû affronter et surmonter le jugement et les regards sur ses filles. Cette mère a vu et voit constamment ses enfants souffrir à cause de ce syndrome, et elle les soutient et les réconforte autant que possible lors de leurs visites médicales lors de leurs et opérations.

Pour pouvoir offrir à ses filles le meilleur soin et la meilleur éducation, Joelle a ouvert en 2019 un centre de soin et d'éducation pour les enfants et les adultes à besoins spéciaux au Qatar. Family Hope Center est aujourd'hui une vraie réussite, Joelle a pu changer et améliorer la vie d'une centaine de personnes et surtout celle de Shirley et Ester en assurant à chaque personne tout ce dont elle a besoin.

Aujourd'hui Shirley a bientôt 17 ans et Ester a 15 ans, elles ont eu e plaisir d'accueillir il v a six ans la naissance de deux sœurs jumelles, Déborah et Ruth. Pour avoir des enfants en bonne santé Joelle a suivi un traitement pendant trois mois à IVF au Liban, elle a ainsi dû faire 400 injections au ventre et à la jambe. La famille a bien évidement une vie mouvementée et surtout inhabituelle, mais la joie y règne toujours. Joelle est héroïne qui a pu sauver et améliorer la vie de ses deux filles et qui est chaque jour encore plus motivée, encore plus persévérante que le précédent, en surmontant tout jugement, toute peur, puisque rien n'est plus precieux que la vie de ses filles.



Guerre en Ukraine

« Les revenus de la Russie seront considérablement réduits en 2023 »

Maria Demertzis

Pour Demertzis, si les sanctions n'ont pas porté leurs fruits à court terme, elles ont cependant mis à mal le modèle économique russe basé sur l'exportation d'énergie.

Page 8-13

Culture

"Paroles de femmes" réalisé par l'artiste Valérie Cachard

Institut Français-Libanais de Beyrouth

A l'occasion du Mois de la Francophonie, l'IFL présente « Paroles de femmes », une installation sonore exceptionnelle réalisée par l'artiste franco-libanaise Valérie Cachard.

Page 20-27

Sport

Just Fontaine, légende du football français, est mort

Rémi Dupré

« Justo », ancien international et toujours recordman des buts inscrits lors d'une seule Coupe du monde, avec 13 réalisations en 1958, est mort le 1er mars, à l'âge de 89 ans.

Page 30-34